

MEDIO: Gamédica.com

FECHA: Lunes 23 de enero de 2006

PÁGINA:

Par Impar

## Los ocho hospitales nuevos comprometidos para la Comunidad de Madrid ya están en construcción





La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, ha cumplido su promesa electoral de llevar a cabo la ejecución del Plan de Infraestructuras sanitarias con la inauguración de las obras del octavo futuro hospital de la región, el pasado viernes en Valdemoro. Este hospital es el único de los ocho que tendrá gestión privada, los otros siete se gestionan a través del modelo mixto público-privado. Asímismo, en el hospital se utilizará la fórmula de la concesión, pero sin perder los elementos esenciales del sistema público. Ésta incluye la construcción y gestión del centro, por un periodo de 30 años, garantizando así la continuidad en los mismos niveles asistenciales

que el resto de la red sanitaria de la Comunidad de Madrid, un modelo que, según la propia presidenta, cuenta con importantes antecedentes ya operativos en España.